

GameSense

Consultez votre historique de jeu
Version avril 2019

GAMING ACTIVITY Reports



Rapports
D'ACTIVITÉ
DE JEU

See your play history
Version April 2019

GameSense

GAMING ACTIVITY REPORT

- A Gaming Activity Report can show how much you spent playing slot machines over a variety of time periods.
- The Gaming Activity Report is linked to your Club Card when it's inserted into the machine. If you did not have your Club Card inserted in the machine then the Gaming Activity Report will not be able to track that play.
- Table Games play will not appear on your Gaming Activity Report.
- Gaming Activity Reports offer Club Card Members a great way to keep track of their spending and help set personalized budgets.

Your Gaming Activity Report will display the following items:

- Days played per quarter
- Time played in hours
- Dollars played over time
- Estimated win/loss total (quarterly or annually)
- Prizes paid

FIND OUT MORE

gamesensemb.ca

The Problem Gambling Helpline is free, confidential and available 24 hours a day, 7 days a week. **1-800-463-1554**

RAPPORT D'ACTIVITÉ DE JEU

- Un rapport d'activité de jeu peut vous apprendre le montant que vous dépensez aux machines à sous sur différentes périodes.
- Le rapport d'activité de jeu est relié à votre Carte Club lorsqu'elle est insérée dans la machine. Si vous n'avez pas inséré votre Carte Club dans la machine, le rapport d'activité de jeu ne pourra pas faire le suivi de votre nouvelle activité de jeu.
- Les tables de jeu tables de jeu n'apparaîtront pas sur votre rapport d'activité de jeu.
- Les rapports d'activité de jeu offrent aux titulaires d'une Carte Club une excellente façon d'assurer le suivi de leurs dépenses de jeu et aident à établir des budgets personnalisés.

Vos rapports d'activité de jeu afficheront les éléments suivants :

- les journées de jeu par trimestre;
- Le nombre d'heures de jeu;
- Les montants joués au fil du temps;
- Le ratio des gains estimatifs sur le total des pertes (par trimestre ou par année);
- Les prix payés.

POUR EN SAVOIR PLUS

gamesensemb.ca

La ligne d'aide sur le jeu problématique est gratuite, confidentielle et disponible 24 heures par jour, sept jours par semaine. **1-800-463-1554**